

Compte-rendu des activités associatives de mai à juillet.

Par ordre chronologique :

Interview du président Pour Radio Campus au sujet de Léonard par madame Simon le 2 Mai.
Rencontre EDF Tricastin avec madame Anne Staropoli. Début mai également.
Présentation de Léonard à l'IEN d'Orange. Contact téléphonique avec celui de Bollène.

Travail avec Isabelle D le 16 et contacts avec Vinci et responsable Mission locale d'Avignon.

Présentation de Léonard à la journée des ECO délégués au lycée Arausio-Argensol d'Orange le 22 Mai.
Excellente expérience.

Début juin. Contact sur les conseils d'Odile avec **Réseau-TEE** désormais référencé sur Léonard

Préparation de la réunion de fin d'année du CLAS. Responsable Véronique Dollinger..
Préparation Pot-rencontre de fin d'année de Planète-ados et présentation de la nouvelle équipe.

Réunion CLAS du 11 juin 16 heures.

Stéphane Cayrier et Marie Laetitia Payelle étaient présents.
Reconduction du CLAS en primaire sur les sites en 2025-2026.

Rencontre de fin d'année. Le 11 juin 18h.

Diaporama commenté de nos activités depuis 2006.
Présentation de Léonard et du nouveau bureau.

Belle manifestation suivie d'une collation , en présence des représentants des municipalités , des enseignantes en exercice et enseignants retraités, de sympathisants et de nos adhérents disponibles ce jour. L' Ancien Président de la chambre régionale d'Agriculture était des nôtres ainsi qu' Aneli Mladenova responsable de Parents Numerique Enfants. Une quarantaine des personnes ont apprécié présentation et collation avec le verre de l'amitié.

Concernant Léonard, une remarque d'une élue a retenu notre attention: l'interrogation sur la dénomination retenue.

Ceci correspondait à notre propre démarche concernant la présentation au public-cible. Un explication de notre choix avec réflexion des jeunes sur leur avenir était nécessaire . La forme retenue est celle d'un atelier philo avec questions ouvertes et fermées, collecte, débat, reformulation, synthèse.

Cet atelier préalable intitulé « à la rencontre de Léonard» a pris forme. Il est probable que nous le ferons précéder d'une accroche plus parlante du type «Que ferais-je demain?» ... Nous en reparlerons avec Khaled très implanté des les quartiers populaires.

Il a été Présenté et retenu par la directrice de l'école de la 2^e chance d'Orange rencontrée le 25 juin et sera testé à la rentrée sur leur public.

De nouveaux contacts ont été pris avec **le réseau JOB-IRL** et Armand Cosseron responsable de « **Tu feras quoi plus tard**». Fin Juin.

Ils sont référencés sur Léonard.

Jo-IRL en est un excellent prolongement par la mise à disposition de maîtres de stage dans les divers domaines.

Armand Cosseron nous conviera aux rencontres pro de son réseau d'orientation.

Travail avec Stéphane, Marie-Jo, Véronique et Alexis pour **le dossier CLAS** : Prévisionnel et bilan. Dossiers adressés dans les délais.

Nouveau contact avec la MSA qui poursuit sa collaboration avec nous dans le cadre du GMR. Estelle souhaite que nous lui présentions à la rentrée l'atelier et l'outil Léonard. Avec un Budget Prévisionnel.

Réunion très importante avec ECOLAB le 10 juillet qui nous a conduit à modifier de fond en comble la présentation de Léonard.

Participation du Président actuel secrétaire, au **CA du Lycée Acaf-MSA de VAISON** le 11 juillet.

Travail très important pendant 3 semaines en équipe restreinte pour mener à bien la modification du site et la conception de l'atelier de présentation.

Les deux réalisations sont désormais **accessibles sur planete-ados.org**.

Dominique F. nous informe ce jour que la municipalité n'est pas en mesure de mettre à notre disposition **un nouveau local** associatif début 2026.

Réunion de fin de travail « Atelier et Léonard » en équipe restreinte prévue le dernier lundi d'Août.

CA de rentrée fixé au premier mercredi de septembre. 18H à Lagarde.

A l'ordre du jour les journées des associations, les rencontres avec les IEN et la responsable académique de l'orientation avec pour public-cibles les CM2, les classes de 5° et de seconde ainsi que l'école de la 2°Chance.

Campagne d'information à la presse et diffusion des nouvelles présentations à nos mécènes.

Bel été à tous!

Sainte Cécile le 31 juillet 2025.

Claude Fournier Président .